

Liebe Freundinnen und Freunde der Reconciliação,

das Jahr 2020 ist vorbei und ich möchte daher einen kurzen Rückblick geben.

Schwerpunkt im vergangenen Jahr waren sicherlich die Spendenaktivitäten für den Bau des Sportplatzes in der Reconciliação mit der Spende von "Cents for help" der Bosch Mitarbeiter (siehe dazu die Beiträge im Gemeindebief).

Dazu kamen aber auch zahlreiche Spenden von Einzelpersonen und Institutionen sowie unserer Kirchengemeinde.

Insgesamt konnte ich 2020 Spenden in Höhe von 9.000 Euro an das Projekt überweisen. Damit haben wir seit Beginn der Partnerschaft im Jahr 1992 fast 185.000 Euro an das Projekt überwiesen!

In einem aktuellen Bericht (Jan.2021) dankt Bernd Bomberg (Mitglied im Vorstand) für die das gesamte Team der Reconciliação nochmals für die große und von Herzen kommende Unterstützung.

Die aktuelle Lage sei schwierig durch Covid 19 (wiederholte Öffnung und Schließung der Einrichtung). Das multidisziplinäre Projekt (psychologische, logopädische und soziale Betreuung besonders gefährdeter Kinder und Jugendlicher) sei in der Situation besonders wichtig. Der Vorstand hofft, dass wir das Projekt auch weiterhin unterstützen werden.

Im März stiegen die Fälle auf Verdacht oder Infektion mit Covid 19 stark an. Davon waren ca 10 % der Kinder im Projekt betroffen. Das führte zur erneuten Schließung und betraf die Situation der Kinder und der Beschäftigten und die Versorgung der Familien mit Lebensmitteln. In dieser Zeit bekamen die Kinder "Aktivitäten aus der Ferne". Auch im Kindergarten und der Kita gab es nur wenige Präsenztage aufgrund von Erkrankungen der Kinder und Verdacht auf Covid.

Die vorhandenen Mittel wurden zur Aufrechterhaltung des Betriebes und notwendige Vorsorgemaßnahmen gegen die Pandemie eingesetzt. Erforderliche Anschaffungen, z.B. für die Großküche, mussten verschoben werden.

Alle Planungen und Ideen für die Zukunft werden von der Pandemie bestimmt. Die größten Sorgen der Menschen im Stadtteil Vila São Jose sind die Versorgung mit

Lebensmitteln und Gas zum Kochen, der Wunsch nach Orientierung und Gesprächen über die vielfältige Gewalt (aus Bericht vom April '21).

Gerhard Bunk

PS: Für 2021 konnten Euro 5.000 als Spende überwiesen werden.



Der neue Sportplatz – gleichzeitig ein Zentrum für die Gemeinschaft

